



Ausgezeichnetes Mitarbeiterkonzept: Kutter GmbH & Co. KG feiert erfolgreiches Jahr 2018

Memmingen, Dezember 2018. Der Landschafts- und Sportanlagenbauer Kutter kann auf ein erfolgreiches Jahr mit stabilem Mitarbeiterstamm zurückblicken. Zum Jahresabschluss honorierten die Geschäftsführer Dr. Markus Pfalzer und Stefan Kutter die 55-jährige Treue ihres Mitarbeiters Günter Schnieber. Peter Fendt wurde für 40 Jahre Tätigkeit geehrt. Ebenso erhielt Gerd Schätzle eine Auszeichnung für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit. Anni Gaminek, Edward Garstecki, Gerd Kroker und Hermann Pfeiffer wurde eine Anerkennung für 30 gemeinsame Jahre

Das Kutter-Team bei der Taspo-Award-Verleihung

ausgesprochen. Dank gebührte auch Jürgen Niesenböck, Silke Pozza und Johannes Schöllhorn für 25 Jahre sowie Herbert Walter für 20 Jahre im Unternehmen. Matthias Reißner, Thomas Strauß, Georgi Veliakov, Manfred Weise und Hilde Zoller-Mayr sind bereits seit zehn Jahren ein Teil des Kutter-Teams.

Ein besonderer Grund zur Freude war der Gewinn des Taspo Awards 2018. Mit dem Konzept betitelt „Mitarbeiter im Mittelpunkt“ gewann das Unternehmen am 26. Oktober 2018 unter fünf Finalisten den Preis in der Kategorie „Bestes Konzept Ausbildung & Mitarbeiter“. 35 Juroren würdigten die langjährige Kutter-Personalpolitik, die der Wertschätzung eines jeden Mitarbeiters große Wichtigkeit beimisst. Die Taspo ist die auflagenstärkste Zeitung der grünen Branche. Der Verlag überreichte die begehrten Trophäen in Berlin dieses Jahr zum 13. Mal in 18 Kategorien.



Übergabe der Auszeichnungen für lange Betriebszugehörigkeiten



Hermann Kutter GmbH & Co. KG
Buxheimer Straße 116 ▪ 87700 Memmingen

Telefon 0 83 31 / 97 73 - 0 ▪ Fax 0 83 31 / 97 73 - 50
info@kutter-galabau.de ▪ www.kutter-galabau.de

Instagramm @kutter_galabau
facebook @kutter.galabau